



Der Chor Intermezzo sang zwei Konzerte in der Alten Post in Kimratshofen. Foto: Armin Paul-Prößler

# Chor feiert 25. Geburtstag

Zum Jubiläum gibt der Chor Intermezzo in Kimratshofen zwei ausverkaufte Konzerte.

**Kimratshofen** Der Chor Intermezzo begeisterte sein Publikum kürzlich zur Feier seines 25-jährigen Jubiläums mit zwei energiegeladenen Konzerten in der Alten Post in Kimratshofen. Was einst nur als Projektchor unter dem Dach des Männerchores Kimratshofen geplant war, um einen amerikanischen Jugendchor willkommen zu heißen, entwickelte sich zum „Chor Intermezzo Kimratshofen“, den Lilo Naumann vor 22 Jahren als Chorleiterin übernahm.

Mit einem furiosen „Celebration“ begann die Reise durch die 25 Jahre Chorgesichte. Aus der Anfangszeit des Chores ertönten mit „Barbara Ann“ und „Sag mir, wo die Blumen sind“ dann Lieder aus der Hippiezeit. Mystisch ging es weiter. Die Männer sangen den ergreifenden „Song of The Lonely Mountain“. Ein Quintett brachte mit dem mittelalterlich anmutenden Lied „Festung“ eine besondere Stimmung in den Saal. Und nach

dem von einer kleinen Formation vorgetragenen „Erlkönig“ wurde es am Samstagabend auf der Bühne andächtig-feierlich.

Irene Lippold, die nun seit drei Jahren die erste Vorsitzende des Chores ist, leitete die anstehenden Ehrungen ein. Christian Toth, Vizepräsident des Chorverbandes Bayerisch-Schwaben, überreichte sechs Chormitgliedern der ersten Stunde eine Urkunde „Für 25 Jahre aktives Singen im Chor“ sowie eine Ehrennadel des Chorverbandes. Im Anschluss erhielten Anja Forster, Nico Fromligt, Inge Heberle und Hedwig Konrad von Herrn Bürgermeister Max Boneberger den „Ehrentaler des Marktes Altusried“ in Bronze.

Franz Würzer bekam den Ehrentaler in Silber, denn er war 25 Jahre lang als Vorstandsmitglied der Kassier des Chores. Große Ehre wurde Birgit Natterer erwiesen. Sie bekam gemäß einem Beschluss des Gemeinderats Altusried die „Bür-

germedaille“ in Bronze verliehen – als Anerkennung ihrer Zeit als Vorsitzende von 2000 bis 2022. Zum Schluss wurde Lilo Naumann der „Ehrentaler des Marktes Altusried“ in Bronze verliehen und ihr damit für ihre bis jetzt 22-jährige ehrenamtliche Tätigkeit als Leiterin des Chors Intermezzo Kimratshofen von Herzen gedankt.

Nach der Pause ging es fetzig weiter. In Erinnerung bleiben viele der allesamt auswendig gesungenen Lieder, etwa „Skyfall“ von Adele, „Africa“ von Toto, „Parkplatzregen“, oder „Feuerzeug“. Langanhaltender Applaus des Publikums entlockte dem Chor noch das beeindruckende „Music“ und stimmungsvoll bei Kerzenschein „The Parting Glass“. Zum Abschluss sang der Chor zusammen mit dem Publikum die „Irischen Segenswünsche“. Es war ein herausragender Abend, der allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben wird. (Ute Paul-Prößler)